

Ausschnitt aus "Blick vom Kattenberg" Nr. 59/2020

März 2019



Der Heimat- und Kulturverein Kilsheim „Cullesheimer Kreis“ stiftet der Stadt Kilsheim zwei Ruhebänke. Diese werden aufgestellt in der Weinlage „Hoher Herrgott“ sowie am Biotop „Königsgrund“ jeweils in Kilsheim.

Juli 2019



Der Heimat- und Kulturverein Kilsheim „Cullesheimer Kreis“ übergibt der Stadt Kilsheim zwei DVDs. Inhalte sind die beiden Vorträge „Kilsheim früher und heute“ und „Die Heimatvertriebenen in Kilsheim“ sowie etwa neun Stunden Mundart und Stadtgeschichte des 20. Jahrhunderts durch Zeitzeugen als Dialektsprecher unter dem Motto „Sou wors emol in Kils“, aufgenommen von Walter Dietz.